

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan skripsi yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan mengenai Upaya Pembinaan Perilaku Sosial Anak Punk Di Kelompok Belajar Suket Teki Kota Kediri sebagai berikut:

1. Perilaku anak punk di Kelompok Belajar Suket Teki berbeda satu sama lain, yaitu; berpenampilan rapi dan sopan, sikap dan perilaku pribadinya lebih baik, bisa bersikap dan berperilaku serta berpenampilan seperti anak-anak lainnya yang bisa diterima oleh masyarakat, memiliki ketrampilan dan keahlian agar bisa bekerja mandiri maupun di perusahaan agar tidak kembali kejalanan.
2. Upaya pembinaan dari Kelompok Belajar Suket Teki melalui empat fungsi yang menjadi satu kesatuan dalam system yang dikenal dengan skema AGIL (Adaptation, Goal, Integration, Latency). Kelompok Belajar Suket Teki menggunakan pendekatan AGIL senagai salah satu upaya untuk memberikan pembinaan kepada anak punk dengan program-program yang tidak hanya melibatkan mereka namun juga masyarakat umum. Pencapaian tujuan Kelompok Belajar Suket Teki

telah sesuai dengan kebutuhan anak punk dan masyarakat. Tujuan Kelompok Belajar Suket Teki dan masyarakat yang mengharapkan kemandiriandan mengubah sikap anak punk telah terpenuhi oleh sebagian anak punk Kota Kediri. Kelompok Belajar Suket Teki mendesain sebuah system yang menurut teori Parsons telah memenuhi syarat dalam pembagian empat impertaif fungsi yaitu, adaptasi, tujuan, integrasi dan letensi. Kelompok Belajar Suket Teki telah memberikan perannya adalah mengubah perilaku anak punk dengan menciptakan anak punk yang mandiri.

3. Faktor yang mempengaruhi pembinaan anak punk (pendukung) pemerintah dan masyarakat yang sangat mendukung karena memiliki tujuan ingin mengubah perilaku sosial anak punk. Faktor (penghambat) anak punk yang tidak rutin mengikuti kegiatan dan kehadirannya yang jarang mengikuti pembinaan.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan tersebut, peneliti memberikan saran kepada para Pengamal Shalawat Wahidyah:

1. Agar tetap semangat untuk para pengasuh dan tutor Kelompok Belajar Suket Teki membina anak-anak punk agar visi dan misi tercapai selalu.

2. Sedangkan bagi anak punk , agar melaksanakan kegiatan pembinaan dengan penuh tanggung jawab , kedisiplin, niat dan tujuan.